
SEGUNDA FALA DA DIRETORA DO DIAHV, ADELE BENZAKEN, ANTES DO SHOW DE 

ABERTURA DO HEPAIDS 2017 

 

OI, GENTE, BOA NOITE! 

ANTES DO BELO SHOW “ROCK’N’ROLL CELEBRATION” QUE 

VAMOS TER DAQUI A POUCO COM O CANTOR ZÉ RODRIGO, 

QUERO LEMBRAR O LONGO CAMINHO DE ATIVISMO E LUTAS 

QUE NOS TROUXE ATÉ AQUI. 

A AIDS CHEGA AO MUNDO TRAZENDO O ESTIGMA, O MEDO E 

O DESESPERO, EXPONDO DE FORMA CRUEL A 

PRECARIEDADE DOS NOSSOS SISTEMAS DE SAÚDE. 

NUNCA NA HISTÓRIA RECENTE DA SAÚDE PÚBLICA HOUVE 

TANTO PRECONCEITO EM RELAÇÃO A UMA INFECÇÃO COMO 

A QUE HOUVE COM A AIDS. 

FOI PRECISO A LUTA E O SACRIFÍCIO DE MUITOS PARA QUE 

PUDÉSSEMOS ESTAR AQUI HOJE, COM AS NOSSAS 

CONQUISTAS, APONTANDO CAMINHOS PARA SUPERAR OS 

INÚMEROS DESAFIOS. 

MUITOS AQUI PRESENTES, ASSIM COMO EU, SÃO DE UMA 

ÉPOCA EM QUE ENTREGAR UM RESULTADO POSITIVO DE HIV 

PARA ALGUM PACIENTE ERA COMO ASSINAR O SEU 

ATESTADO DE ÓBITO. NÃO HAVIA TRATAMENTO, NÃO HAVIA 

ESPERANÇAS, SOBRAVA DESINFORMAÇÃO E MEDO. 



NESSA ÉPOCA, MUITOS ARTISTAS, TANTO DO CENÁRIO 

INTERNACIONAL QUANTO NACIONAL, POR SOLIDARIEDADE 

OU POR VIVEREM COM A AIDS, TORNARAM-SE ÍCONES DE 

UMA VERDADEIRA GUERRA PELA VIDA, CONTRA O ESTIGMA E 

CONTRA O PRECONCEITO. 

AO LADO DESSES ARTISTAS E CELEBRIDADES, ENTRETANTO, 

HAVIA MILHARES DE PESSOAS QUE RESOLVERAM SAIR DA 

SUA ZONA DE CONFORTO E IR PARA A MILITÂNCIA, BUSCANDO 

E EXIGINDO RESPOSTAS DO PODER PÚBLICO. MUITAS, 

INCLUSIVE, MOSTRANDO O ROSTO CORAJOSAMENTE, O QUE 

ERA MUITO DIFÍCIL PARA UMA PESSOA VIVENDO NAQUELE 

MOMENTO. 

NESSE CONTEXTO, SURGE O GAPA EM SÃO PAULO, UMA DAS 

PRIMEIRAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS A 

TRABALHAR PELOS DIREITOS DAS PESSOAS VIVENDO, 

SEGUIDA DOS GRUPOS PELA VIDDA, GIV, ABIA E TANTOS 

OUTROS. 

ERAM ATIVISTAS, VOLUNTÁRIOS, PROFISSONAIS DA SAÚDE, 

GESTORES, PESSOAS VIVENDO OU NÃO COM O VÍRUS. 

TODOS, APESAR DAS SUAS ESPECIFICIDADES E POSSÍVEIS 

DIFERENÇAS, ESTAVAM LUTANDO PELO MESMO OBJETIVO, O 

DIREITO À VIDA. 



O EXEMPLO DESSAS PESSOAS ATRAVESSOU OS ANOS E 

AINDA ECOA NOS DIAS PRESENTES, DIANTE DE TODAS AS 

CONQUISTAS QUE ALCANÇAMOS ATÉ AQUI.  

INFELIZMENTE, MUITOS NÃO PUDERAM COLHER EM VIDA O 

FRUTO DA SUA LUTA, MAS O DEIXARAM COMO HERANÇA 

BENDITA PARA AS GERAÇÕES FUTURAS.  

CADA UM DE NÓS AQUI PRESENTES, EM ESPECIAL AS NOVAS 

GERAÇÕES, SOMOS HERDEIROS DE CADA UMA DESSAS 

PESSOAS, E EM SUA MEMÓRIA DEVEMOS DAR CONTINUIDADE 

AO QUE ELAS INICIARAM NO PASSADO.  

POR ISSO, NÃO PODEMOS PARAR A LUTA, PORQUE AINDA 

TEMOS DESAFIOS A SEREM SUPERADOS... 

DITO ISSO, QUERO DEDICAR O SHOW DA NOITE DE HOJE AOS 

PIONEIROS DESSA LUTA, QUE ABRIRAM O CAMINHO POR 

ONDE PASSAMOS AGORA.  

E QUERO DEDICAR O SHOW TAMBÉM A CADA UM DE VOCÊS, 

QUE SÃO HERDEIROS DESSA LUTA FEITA POR CAMPEÕES, 

VOCÊS, QUE FAZEM A RESPOSTA BRASILEIRA AO HIV. SOMOS 

CAMPEÕES DA VIDA E DAMOS SENTIDO À FRASE: A VIDA É 

MAIS FORTE QUE A AIDS! 


